

Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage.

Schülerinnen und Schüler aus nahezu allen Klassenstufen arbeiten hier zusammen. Was uns an unserer Arbeit besonders gefällt? Das haben wir hier in ein paar Zitaten aus dem Kreise unserer Gruppe festgehalten:

„Ich engagiere mich in der AG Schule gegen Rassismus, weil ich meinen Beitrag zu einem offenen Umgang ohne Diskriminierung innerhalb der Schülerschaft leisten möchte. Ich möchte auch jüngere Schüler ermutigen, sich über gesellschaftlich relevante Themen zu informieren.“

„Wenn ich Ungerechtigkeiten in der Welt oder hier in Stuttgart wahrnehme, kann ich nicht einfach nur zuschauen sondern muss mich dagegen einsetzen. Deshalb engagiere ich mich in der Gruppe „Schule ohne Rassismus“.

„Für mich bedeutet das Engagement in der AG: Zeigen, dass unsere Schule das Schild, das an unserem Haupteingang hängt, wirklich verdient hat und dass wir mit jeder Faser unseres Herzens und vor allem unserem Verstand dahinter stehen.“

„An unserer Schule soll sich jede Person respektiert fühlen ganz gleich wer sie ist und woher sie kommt.“

„Ich arbeite in der AG um mithelfen zu können, die Schule zu einem Ort zu machen, an dem sich jeder wohlfühlt, und sich alle gegenseitig respektieren.“

„Die Gruppe Schule ohne Rassismus bedeutet für mich, dass jeder die Möglichkeit bekommt sich zu engagieren und in die Gestaltung von besonderen Aktioneneinbringen zu können um den Schulalltag schöner zu gestalten. Es ist wichtig, dass viele sich an der Arbeit in dieser Gruppe beteiligen, denn nur so können wir dafür sorgen, dass in unserer Schule Vielfalt und Toleranz wirklich gelebt werden.“